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Einreicher: 
Hella Drohla, Fraktion DIE LINKE. PDS 
 
Betreff: 
Straße "Am Wald" 

 Erstellungsdatum 23.03.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
In der Eigenheimsiedlung wurden seit 1990 durch Zweitbebauung der Grundstücke 91 
Einfamilienhäuser errichtet (DS 05/SVV/0903). In der letzten Straße vor den Ravensbergen haben alle 
neuen Häuser den Zugang vom bisherigen Waldweg „Am Wald“ aus. Die Anwohner erweitern ihre 
Parkflächen in den Wald hinein. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Pläne gibt es in der Stadtverwaltung, den unbefestigten Waldweg zu einer Straße auszubauen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


